
ATA n° 004/2021

3ª Reunião Ordinária – CMAS

Ao quinto dia do mês de maio de dois mil e vinte um, as nove horas, reuniram-
se via meet os seguintes conselheiros (as): Juliane Abel Barchinski (Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social);  Guilherme  Augusto  Carminatti  (Secretaria
Municipal de Assistência Social); Joelson Andreza Martins (Secretaria Municipal
de  Assistência  Social);  Tatiana  Velho  da  Silva  (Secretaria  Municipal  de
Assistência  Social);  Patricia  Vedana  Marques  (Secretaria  Municipal  de
Educação);  Célia  Topanotti  Lima Valim (Secretaria  Municipal  de  Educação);
Giulianna  Rossa  (Procuradoria-Geral  do  Municipio);  Lucas  Boaventura
Dalsasso (Secretaria da Fazenda); Solange Rosso Nunes (Secretaria Municipal
de Saúde);  Gladis Sarvalaio (Associação Feminina de Assistencia Social  de
Criciúma – AFASC); Alda Meis (Associação de pais e amigos dos Excepcionais
Escola Caminho da Luz – APAE – Escola Caminho de Luz); Fernanda Beatriz
Dias Vargas (Associação dos Deficientes Visuais do Sul – ADVISUL); Fabiana
Rodrigues  Cardoso  (Associação  de  Pais  e  Amigos  do  Autista  da  Região
Carbonífera  –  AMA-REC);  Thayara  Heitich  Pedro  (Associação  Beneficente
Nossa Casa); Daniel Thesmann Durigon (categoria usuários do SUAS – Casa
Guido);  Rosiléia  Maria  Rosa  (Categoria  Usuários  do  SUAS  –  Cras  Santa
Luzia).  Justificativas:  Carolina  Sônego  Spillere  (Secretaria  Municipal  de
Assistência Social); Rogerio Alano Felipe (Secretaria Municipal de Assistência
Social). 1.Levantamento do quórum 2.Conferência 3.Inscrições. Assumiu a
presidência da reunião o Senhor Guilherme Augusto Carminatti que designou
para a secretariar e registrar a ata Pâmela Fidelis Ghisi. 1. Levantamento do
quórum. O presidente iniciou a reunião fazendo o levantamento do quorum
dos conselheiros presentes e saldou a todos. A seguir a leitura e aprovação da
pauta do dia  e aprovação da ATA n° 003/2021.  2.Conferência. O Presidente
Guilherme  da  inicio  a  sua  fala  pedindo  que  a  conselheira  Patricia  Vedana
Marques tome a palavra e esclarece a todos sobre a conferência. A conselheira
Patricia  toma  a  palavra,  explica  a  todos  que  semana  passada  ela  e  o
presidente Guilherme juntamente com a secretaria-executiva viram no canal do
Youtube  uma  conferência  da  assistência  social,  explica  que  a  conferência
acontece a cada 2 anos a de agora foi uma reunião ordinária e o município de
Criciúma sempre realizou as etapas municipais, estaduais e nacionais, existe
um prazo para realizá-las, o estado já definiu que ocorrerá as conferências de
forma  online.  É  apresentado  três  propostas,  a  primeira  é  apresentado
totalmente online, a outra de fazer semipresencial que são um grupo presencial
e o outro online e temos a terceira proposta que é fazer totalmente presencial,
a mesma explica que quem faz essa conferência é o conselho e o prazo vai até
final  de  agosto  da  etapa  municipal.  Coloca  seu  ponto  de  vista  para  ser
presencial ou não e informa os custos que teríamos nos dois formatos, expõe
que este ano são 5 grupos divididos que vão filtrar as propostas, depois levar
para a plenária final e escolher os delegados para participarem na conferência
estadual. Finaliza dizendo que é bom trazer esse assunto para a plenária para
discutir e saber as opiniões dos conselheiros e para deixar marcada a reunião
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da comissão para que a conferência aconteça. O presidente Guilherme retoma
a  palavra,  agradece  a  conselheira  Patricia  pela  explicação,  afirma  que  a
comissão vai se reunir nos próximos dias para dar continuidade nos trabalhos e
informa que irá ver as datas para a conferência. A conselheira Patricia pede a
palavra,  relata  que tem um pouco de medo pela  participação dos usuários
nesta conferência,  pois uns dos princípios da politica pública de assistência
social é a participação dos usuários na elaboração e na discussão, então que
este  conselho  garanta  a  participação  deles.  3.Inscrições.  A  conselheira
Solange Rosso toma a palavra, explica que a comissão se reuniu para avaliar
duas instituições que solicitaram inscrição. 3.1 Instituto Edson Luciano Ribeiro
é uma instituição que vem de São Paulo, pela inexperiência da comissão não
foi avaliado, pois vão ler o Regimento Interno para saber como prosseguir com
esta solicitação que vem de outra cidade.  3.2  Associação Beneficente Happy
Face ampara crianças e adolescentes em vulnerabilidade social  nos Bairros
Renascer e Cristo Redentor, avaliamos a solicitação de inscrição e a comissão
ficou  com  algumas  dúvidas  em  relação  aos  documentos,  primeiramente  a
comissão deu o parecer favorável, mas com algumas recomendações, como
explicar  o  público  que  atendem,  especificar  os  recursos  humanos  e
aconselharemos que na equipe técnica tenha um profissional do serviço social
ou outro profissional que atenda as questões técnicas na instituição e daremos
um  prazo  de  60  dias  para  arrumarem.  A  conselheira  Fabiana  Rodrigues
Cardoso  complementa  expondo  que  não  tiveram  tempo  para  estudar  a
Resolução 019/2019 e por conta disso ouve uma falta de interpretação, então a
comissão  irá  se  reunir  novamente  para  fazer  a  visita  técnica  que  é
importantíssima antes de aceitar a inscrição. O presidente Guilherme avisa a
todos que será enviado no grupo a Resolução 019/2019 e o Regimento Interno.
A conselheira  Patricia  pede a palavra,  sugere  que o  conselho discuta  uma
capacitação  para  os  conselheiros  para  que  tenham  uma  direção,  isso  é
possível  de  ser  realizado  e  deixará  um  livro  de  orientação  na  secretaria-
executiva para os conselheiros. O presidente do conselho Guilherme encerra
esta ATA que segue assinada por mim Pâmela Fidelis Ghisi,  secretária e por
todos os presentes. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria-executiva)

Guilherme Augusto Carminatti (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Juliane Abel Barchinski (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Joelson Andreza Martins (Secretaria Municipal de Assistência Social) 

Tatiana Velho da Silva (Secretaria Municipal de Assistência Social)

Patricia Vedana Marques (Secretaria Municipal de Educação) 

Célia Topanotti Lima Valim (Secretaria Municipal de Educação) 

Giulianna Rossa (Procuradoria-Geral do Municipio)

Lucas Boaventura Dalsasso (Secretaria da Fazenda)

Solange Rosso Nunes (Secretaria Municipal de Saúde)

Gladis Sarvalaio (Associação Feminina de Assistencia Social de Criciúma – AFASC)
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Alda Meis (Associação de pais e amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz –
APAE – Escola Caminho de Luz)

Fernanda Beatriz Dias Vargas (Associação dos Deficientes Visuais do Sul – ADVISUL)

Fabiana  Rodrigues  Cardoso  (Associação  de  Pais  e  Amigos  do  Autista  da  Região
Carbonífera – AMA-REC)

Thayara Heitich Pedro (Associação Beneficente Nossa Casa)

Daniel Thesmann Durigon (categoria usuários do SUAS – Casa Guido)

Rosiléia Maria Rosa (Categoria Usuários do SUAS – Cras Santa Luzia)
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